

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health debuta en el continuo con la voluntad de expandirse internacionalmente

La compañía española, especializada en servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, ha debutado este lunes en el mercado continuo a un precio de 10,85 euros por acción.

PlantaDoce
7 feb 2022 - 12:30



Atrys Health salta al continuo con las ganas y convencida de crecer a escala internacional. La compañía española, especializada en servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, ha debutado este lunes en el mercado continuo a un precio de 10,85 euros por acción respecto a los 10,10 a los que cerró el pasado viernes en BME Growth.

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-debuta-en-el-continuo-con-la-voluntad-de-expandirse-internacionalmente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Esta es la primera salida a cotización al mercado continuo de 2022 y la tercera en saltar del mercado alternativo de la Bolsa Española al principal, al igual de MásMóvil y Greenergy. La junta general extraordinaria de accionistas de la compañía aprobó el pasado 10 de diciembre la solicitud de exclusión de negociación de sus acciones en BME Growth y la petición simultánea de admisión en el mercado continuo.

Santiago de Torres, presidente de Atrys Health, ha animado en su intervención en el acto de toque de campana a otras compañías a que salgan al mercado y ha hecho hincapié en el avance de la compañía en los **seis años de cotización en BME Growth**, tanto en precio, desde los 1,48 euros por acción en los que empezó, como por capitalización.

Atrys Health cuenta, en la actualidad, con más de 3.000 accionistas

Desde su salida al mercado, **Atrys Health ha conseguido multiplicar por alrededor de cuarenta veces su capitalización bursátil**, pasando de 16 millones de euros a más de 620 millones de euros, en tanto que su cifra de negocio ha pasado de los 4,5 millones en 2016 a una facturación superior a los 85 millones de euros solo en el primer semestre de 2021.

De Torres ha agradecido su apoyo a los más de 3.000 accionistas con los que cuenta la empresa, entre los que están los fondos de capital riesgo Inveready y MCH, así como las aseguradoras Caser y Mutua Madrileña y *family offices*.

En relación con el crecimiento inorgánico, **en el último año Atrys Health ha completado cinco nuevas incorporaciones**: la de la firma portuguesa Genetyca ICM; Simm, especializada en diagnóstico en medicina nuclear; la del grupo oncológico portugués Lenitudes; la suiza Radio-onkologie Amsler; y la del grupo de prevención de riesgos laborales Aspy, sobre que el que llevó a cabo una oferta pública de adquisición (OPA) respaldada por el 99,75% de su capital.

PlantaDoce.

De Torres ha incidido en que la compañía quiere estar presente en más países y aumentar su plantilla, y ha recalado que el futuro de la sanidad pasa por el tediagnóstico. “Nuestro propósito es medicina de prevención y medicina de precisión; el paciente es objetivo y fin de nuestra actividad”, añade el presidente de Atrys Health.